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　皆さん、こんにちは。
　第18回例会にご出席ありがとうございます。
　阪神ファンの皆様38年ぶりの優勝おめでとうございます。
　今週も寒暖差が大きく体調を崩しがちですが、皆様お身体には充分お気を付けください。
　11月5日毎年恒例の駅前花壇の植え替え事業に、私と北浦幹事・赤井委員長の3名にて参加してきました。
毎年の行事ながら21年も継続して行っているようです。

　またロータリー財団からお礼のメールが届いていました。当クラブはロータリー財団年次基金に会員全員が100米ドル以上を寄
付しており、これは全クラブのうちこの認証を受けた6%に含まれているそうです。地区大会でも優秀クラブとして表彰していただ
けるようです。
　本日のクラブフォーラムに講師は国際ロータリー第2640地区ロータリー財団委員会「中野均委員長」にお越しいただいています。
お忙しい中ありがとうございます。
　さて、本日11月9日は「119番の日」となっております。当時の自治省が記念日に制定し、現在は総務省が管轄で防火・防災
の意識を高めてもらうことが目的とされており、例年11月9日からの1週間は秋の全国火災予防運動期間として、火災予防に関す
る取り組みや各種呼びかけ運動などが行われています。また「火の用心」の由来として、拍子木を打ちながら掛け声として言わ
れる火の用心という言葉は戦国時代のころから使われていたそうで、私も地元の消防団にて年末にこの拍子木で練り歩いていますが、
徳川家康の家臣本田重次が妻に宛てた手紙の中に「一筆啓上、火の用心、おせん泣かすな、馬肥やせ」と記載されているのが
始まりとされています。内容は「親愛なる妻へ、火の元に気を付けて火事を起こさず、息子の仙千代を大事にして、馬の世話も
頼んだよ」という意味で当時は木造家屋が密集していたこともあり、火事が多かったことから「火の用心」という文句が広まった
そうで、この手紙は現存する史料の中で、日本で1番短い手紙だそうです。
　本日もよろしくお願いいたします。

会 長 報 告� 佐藤　義記  会長

◦2023年11月ロータリーレートは1ドル149円となっております。
◦こばと学園便り… …………………………………………………………………………………………………回覧

幹 事 報 告� 加納　研次  副幹事

おめでとうございますおめでとうございます
おめでとうございますおめでとうございます

栗本　信行さん
1年皆出席

村田　昌之さん
マルチプルポール・ハリス・フェロー
8回目
角谷　芳伸さん
マルチプルポール・ハリス・フェロー
3回目

皆出席表彰
ロータリー日本財団より表彰

◦2640地区より地区主催で行います国際大会の旅行の正式申込書が届いております。旅行を申し込まれる方は地区に提出しま
　すので次回の例会にお持ちください。
　なおキャンセル料は次のようになっております。①前日から起算して旅行出発日31日前まで…10,000円（企画料金のみ）
　②30日～3日前まで…旅行代金の20%  ③当日…旅行代金の50%  ④旅行開始後・無連絡不参加…100%

委 員 会 報 告� 国際奉仕委員会　上中　崇司  委員長
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木曜日  12時30分

❷みんなに公平か❶真実かどうか

❹みんなのためになるかどうか❸好意と友情を深めるか

出席報告 会員数 51名（内出席規定適用免除会員8名）

枡岡　一樹　出席委員長 11月9日（本日） 26名/45名 57.8% 皆さん、出席してください。

■卓話「和歌山市の教育」
� 和歌山市教育委員会　教育長　阿形　博司さん

■お誕生日お祝い
田中　秀和さん　11月１日
加納　研次さん　11月５日
島垣　利光さん　11月９日
吉田　篤生さん　11月29日

■ピアノ演奏� 中井　利枝さん
Tears(YOSHIKI)
Say Anything(YOSHIKI)

■クラブフォーラム「ロータリー財団」

■卓話「ロータリー財団��地区の現状とお願い」
� 国際ロータリー第2640地区ロータリー財団委員会  委員長  中野  均さん

■ロータリーソング� 島　公造　ソング委員
「和歌山市市歌」「四つのテスト」

■卓話「和歌山を変える学校づくり」
� うつぼの杜学園設立準備会　代表理事　仙石　恭子さん

本日の例会� 11月16日（木）

前回の例会� 11月9日（木）

次回の例会� 11月30日（木）

村田　昌之さん… 第2640地区ロータリー財団委員長中野均
さん本日はありがとうございます。

村田　昌之さん… 苦節38年阪神タイガース日本一お目出度う。
山本　進三さん… 中野PDGさま（財団委員長さま）本日はど

うかよろしくお願いします。
角谷　芳伸さん… 中野委員長お忙しい中お越しいただきあり

がとうございます。
瀧川　嘉彦さん… 中野様本日は卓話よろしくお願いいたします。
樫畑　友洋さん… 中野パストガバナー、本日はお忙しい中あ

りがとうございます。
片岡　聖佳さん… 中野均様本日はおこしいただきありがとうご

ざいます。
加納　研次さん… 中野委員長様、本日の卓話よろしくお願い

いたします。

奥村　申二さん… 中野均様、本日クラブフォーラムよろしくお
願いします。

瀬藤　啓司さん… 中野委員長本日卓話宜しくお願いします。
刀祢　真大さん… 中野委員長、本日卓話宜しくお願いします。
釣谷　泰介さん… 中野様本日はよろしくお願い致します。
吉村　　享さん… 阪神38年ぶり日本一おめでとう&ありがとう。
竹中　俊行さん… 阪神タイガース優勝ありがとう。
佐藤　義記さん… 本日のクラブフォーラム、ロータリー財団委

員長中野様お越しいただきありがとうござ
います。

栗本　信行さん… 第18回例会よろしく御願いします。

本日の累計…25,000円（計15名16件）　〔お誕生日お祝い…140,000円　奥様花お礼…63,000円　皆出席表彰…20,000円　その他…638,000円　累計…861,000円〕

にこにこ箱にこにこ箱 ありがとうございました

　ロータリー財団の使命は、「ロータリアンが、健康状態を改
善し、質の高い教育を提供し、環境保護に取り組み、貧困を
なくすことを通じて、世界理解、親善、平和を達成できるよう
にすることです。」
　ロータリー財団の標語は、「世界でよいことをしよう」です。
これらを少し記憶にとどめておいていただきたく思います。
　1917年、RI会長であったアーチ・クランフは、「諸々の社
会奉仕を今まで通りに実行していくには、慈善・教育・そのほ
かの社会奉仕の分野において世界でよいことをするための基金
を作るのが、極めて適切であると思われる。」とのビジョンを発
しました。この基金に初めて寄付したクラブは、米国ミズーリー
州カンザスシティRCで26.5ドルでした。その後、寄付が進み
1928年この基金からロータリー財団となり現在に至っています。
　毎年財団の寄付目標がガバナーから示され、年次基金寄付

一人180ドル、ポリオ寄付一人30ドルとなっています。円安に
振れている昨今ですが、ご理解いただきご寄付してくださいま
すよう宜しくお願いします。続いて、地区の年次基金寄付の現
状を過去5年間示し、補助金の申請額そして、和歌山東RC様
の寄付実績等を見ていただきました。
　それから今期の補助金申請内容を簡単に紹介し、世界ポリ
オデーの取り組みを説明しました。
　ポール・ハリス・ソサエティ（PHS）について、説明し意思
表示をしていただくようお願いしました。併せてポリオプラス・
ソサエティ（PPS）について、説明し「毎年100ドルをポリオ
プラス」への寄付もお願いしました。
　最後に、ロータリー財団の資金運営が、米国の慈善団体の
格付けを行っている独立団体「チャリティナビゲーター」より、
最高の四つ星を15年連続で獲得したことをお伝えしました。

卓話「ロータリー財団��地区の現状とお願い」� 国際ロータリー第2640地区ロータリー財団委員会   委員長   中野   均 さん


